

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
25/11/2013	EL DIARIO DE CONCEPCION (CONCEPCION-CHILE)	20	2	EL FIN DE SEMANA DONDE ERA IMPOSIBLE QUEDARSE SIN CORRER

ALEJANDRO ZÓÑEZ V



ATLETAS TUVIERON ACCIÓN EN CHIGUAYANTE, TALCAHUANO Y CONCEPCIÓN

## El fin de semana donde era imposible quedarse sin correr

La UDD dio vida a la competencia más masiva de este año superando los 5 mil deportistas, mientras que Víctor Aravena triunfó en la Corrida de la Primavera y su hermano menor fue el segundo mejor en los 5 kilómetros.



RAPHAEL SIERRA P

ANTONIO RIVAS, alcalde de Chiguayante, fue uno de los participantes más activos y entusiastas de la competencia.

2

Mil personas llegaron la noche del sábado a la Corrida Atlético Nocturna realizada en Talcahuano. El próximo domingo será la corrida Essbio y la del gimnasio Depaulo.

Opine en:  
[contacto@diarioconcepcion.cl](mailto:contacto@diarioconcepcion.cl)  
 TWITTER @DiarioConce

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
25/11/2013	EL DIARIO DE CONCEPCION (CONCEPCION-CHILE)	20	3	EL FIN DE SEMANA DONDE ERA IMPOSIBLE QUEDARSE SIN CORRER

**P. Inostroza/C. Campos**  
[contacto@diarioconcepcion.cl](mailto:contacto@diarioconcepcion.cl)

La UDD disfrutó la cuarta versión de su corrida y más de 5 mil deportistas llegaron hasta la Plaza Bicentenario. Hasta ahora, la competencia pedestre más masiva del año.

Moisés Torres triunfó en 10 kilómetros y comentó que "yo soy triatleta y no esperaba ganar. Siempre salgo séptimo o a lo más sexto". Lo secundaron Miguel Aravena y Andrés Aravena. En damas, primera fue Dina Cid, seguida de Kimberly Altamirano y luego llegó Adriana Rivera.

Nora Guzmán tiene 72 años, terminó los 5k y expresó que "vine con hijo y nieto para demostrarles que se puede. Nunca corrí una distancia así y quedé muy cansada... Agotadísima y me emocioné mucho al llegar".

En esa categoría, la ganadora en damas fue Silvana Díaz, seguida por Natalie Herrera y luego por Bárbara Inostroza. En varones, el vencedor fue Mauricio Valenzuela, segundo apareció Nicolás Córdova y Francisco Parra completó el podio.

#### **Mandan los Aravena**

En Chiguayante, desde las 10 de la mañana, alrededor de 450 personas dieron vida a la

Corrida de la Primavera, evento organizado por el municipio y que tuvo como gran ausente al maratonista número uno de Chile, Roberto Echeverría.

En poco más de media hora, la mayoría de los competidores ya habían cumplido el recorrido 5 y 10k, que se extendió por Avenida 8 Oriente hasta la Plaza Cívica.

Uno de ellos fue el alcalde de la comuna, Antonio Rivas, quien comentó que "el balance de esta jornada es positivo. Uno nota mucha energía en la gente. Vamos cumpliendo el objetivo de tener una ciudad deportiva".

En la categoría 5k, Luis Barra se quedó con el primer lugar, y confesó entre risas que "nunca pensé que podía ganar. Estoy sorprendido porque nunca me preparé. No me tenía fe". El segundo puesto fue para Maximiliano Aravena, que con sólo 14 años se hizo un lugar en el podio. El tercer lugar fue para Ignacio Sepúlveda.

En los 10k, el triunfador fue el campeón sudamericano Víctor Aravena, que se preparó 33 días en la altura de Bolivia. El segundo lugar fue para Enzo Yáñez, y el tercer puesto del podio fue completado por Iván Chávez.